

CONSEJO DE MINISTROS

INFORME DEL MINISTRO DE INDUSTRIA SOBRE PRODUCCION DE ENERGIA ELECTRICA

Se constituye la Empresa Nacional de Turismo

Una vez terminado el Consejo de Ministros, el titular de la cartera de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, recibió a los periodistas en su despacho oficial. El ministro saludó a los reporteros con visibles muestras de emoción. Nos reunimos —empezó diciendo— en unos momentos tristes, en circunstancias muy dolorosas. La noticia del asesinato del presidente de los Estados Unidos, Mr. Kennedy, se recibió justamente cuando las deliberaciones estaban a punto de terminar, y pesó la infausta noticia tanto en el ánimo del Gobierno, que ya no se habló de otra cosa en el seno del mismo.

El jefe del Estado ha hecho público en un mensaje su sentido pesar en nombre del pueblo español por la desaparición, en tan trágicas circunstancias, de la gran figura que era este hombre de Estado en el Occidente cristiano, cuya admiración y simpatía en España eran notorias.

Asimismo el Generalísimo ha enviado un telegrama de pésame a la viuda del fallecido presidente Kennedy, y otro al presidente Johnson, que le sustituye, haciendo los mejores votos por el pueblo norteamericano.

Mañana, continuó diciendo el ministro de Información (se refería a hoy, sábado), saldrá para Washington el vicepresidente del Gobierno, don Agustín Muñoz Grandes, que lleva la representación personal del Caudillo, para asistir a las exequias, al que se incorporarán allí otras personalidades; el ministro de Marina, almirante Nieto Antúnez, y el embajador de España en Estados Unidos, don Antonio Garrigues.

También les diré que el vicepresidente del Gobierno, don Agustín Muñoz Grandes, y el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella, al levantarse la sesión del Consejo se trasladaron a la Embajada de los Estados Unidos para hacer presente al embajador el pésame del Gobierno y del pueblo español por la infausta nueva.

Dicho esto, el señor Fraga Iribarne añadió que iba a glosar, como de costumbre, la referencia oficiosa. En efecto, leyó a los periodistas el texto de los acuerdos adoptados en la reunión ministerial y fijó su atención en los informes dados al Consejo por el ministro de Industria acerca de la nueva capacidad de producción de la industria cerámica en las zonas catalana y sudmediterránea. Según dicho informe, se ha llegado a la fabricación de 600.000 toneladas de metros cúbicos más de ladrillo al año.

En cuanto a la producción de energía eléctrica, el señor López Bravo manifestó que se había incrementado en un 13,6, como consecuencia de las pasadas lluvias, y las reservas de los embalses un 54 por 100 más, lo que sobrepasa las que existían en la misma época del año 1962.

También la producción de cemento se ha elevado a 670.000 toneladas, batiendo todos los "records" de la producción hasta el momento presente.

El ministro del Aire habló de la urgencia de las obras en el aeropuerto de Son San Juan (Mallorca), y ha quedado facultado para que resuelva todos los problemas que plantea la ampliación del aeropuerto, debido al extraordinario contingente de viajeros.

Dijo, por último, el señor Fraga Iribar-

ne que se había iniciado la campaña contra la poliomielitis en 25 provincias españolas, con los resultados más satisfactorios. La colaboración de las autoridades y entidades con los servicios de vacunación ha sido espléndida. En días consecutivos proseguirá la vacunación en el resto de las provincias, cuya fase primera total terminará el 19 de diciembre.

Acompañaron al ministro, durante la conferencia de Prensa, los directores generales de Información Diplomática, señor Martín Gamero, y de Prensa; el secretario general técnico del Ministerio, señor Cañadas, y el director de la Agencia Efe, don Carlos Sentís, y asimismo asistieron numerosísimos periodistas nacionales y extranjeros, en cuyos rostros se reflejaba la emoción producida en todo el ámbito nacional por la

desaparición trágica del presidente Kennedy.

Los acuerdos del Consejo

Presidencia del Gobierno.—Decreto por el que se constituye la Empresa Nacional de Turismo.

Decreto por el que se amplía la Comisión Permanente de Dirección del Plan de Obras de la provincia de Badajoz.

Informe sobre la evolución de la coyuntura económica durante el mes de octubre de 1963.

Expedientes de autorización de inversiones de capital extranjero.

Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Informe general sobre política exterior.

Asuntos de trámite.

Justicia.—Decreto por el que se nombra magistrado de la Sala V del Tribunal Supremo a D. Francisco Vidal Torres, abogado del Estado.

Decretos de personal.

Expedientes de indulto y libertad condicional.

Ejército.—Decretos por los que se concede a doña Carmen Hermida Pérez y a doña Josefa Siaba Blanco transmisión de las pensiones causadas por D. José Queizán Her-

mida y D. Laureano Siaba Blanco, respectivamente.

Expedientes de trámite.

Marina.—Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departamento.

Hacienda.—Orden ministerial por la que se aprueban presupuestos para aumentos derivados de revisión de precios y complementarios de terminación respecto del proyecto de construcción de un edificio de nueva planta para Aduana en Gijón.

Orden ministerial por la que se aprueba el proyecto de obras de construcción de un edificio para almacén al servicio de Aduanas en la zona del puerto de Málaga.

Orden ministerial por la que se aprueba la nueva distribución de asignaciones en los créditos de la Sección 27, numeraciones 579/611 y 612 del vigente presupuesto de gastos.

Expedientes sobre asuntos propios del departamento.

LA CAMPAÑA DE VACUNACION ANTIPOLIO

Gobernación.—Información sobre asuntos del departamento.

Decretos sobre construcción de casas cuarteles para la Guardia Civil en Petrel (Alicante), Arroyo de Serván (Badajoz), Torrejoncillo (Cáceres), Zucaina (Castellón), Hinojosa de Calatrava (Ciudad Real), Talayuelas (Cuenca), Alamedilla (Granada), Azuqueca de Henares (Guadalajara), San Nicolás de Tolentino (Las Palmas), Villagarcía de Arosa (Pontevedra) y Valdeavellano de Tera (Soria).

Desarrollo de la Campaña Nacional de Vacunación contra la Poliomiélitis.

Obras Públicas.—Expedientes de obras, adquisiciones y de otras materias de la competencia del Departamento (10 de Carreteras y 25 de Obras Hidráulicas).

PATRONATO DEL SEMINARIO-ARCHIVO RUBEN DARIO

Educación Nacional.—Decreto sobre creación del Patronato del Seminario-Archivo Rubén Darío.

Decreto sobre creación del diploma de experto en clasificación y valoración de obras de interés histórico, artístico, arqueológico y etnológico.

Decreto por el que se declara monumento histórico-artístico los restos megalíticos existentes en la calle del Sacramento, en Sagunto (Valencia).

Decreto por el que se declara monumento histórico-artístico la zona arqueológica de La Torre Ciega, de Cartagena (Murcia).

Decreto por el que se declara conjunto histórico-artístico el llamado hospital Viejo de Valencia y las zonas que se citan.

Decreto por el que se declara conjunto histórico-artístico toda la villa de Medina-celi (Soria).

Decreto por el que se aprueban obras en el castillo de Monzón de Campos (Palencia).

Expedientes de obras.

Trabajo.—Informes sobre asuntos varios.

INFORMES DEL SEÑOR LOPEZ BRAVO

Industria.—Decreto por el que se declara a don Rafael Miranda Rodríguez con derecho a acogerse a los beneficios de la Ley de Expropiación Forzosa para la continuidad de su industria de fabricación de materiales cerámicos de construcción, denominada "Tejera de Viveda", y de una cantera de arcilla, sitas en el lugar de Viveda, del término de Santillana del Mar (Santander).

Decreto por el que se adjudican cuatro

permisos de investigación de hidrocarburos, solicitados por la sociedad La Eléctrica de Cataluña, S. A. (L. E. C. S. A.).

Decreto por el que se exceptúa de las formalidades de concurso y subasta la adquisición por la Junta de Energía Nuclear de una máquina pastilladora y sus accesorios, y se autoriza la compra de la misma a la firma Ateliers Ed. Courtoy S. P. R. L., de Hal (Bélgica).

Informe sobre resolución del concurso para crear nueva capacidad de producción de la industria cerámica en las zonas catalana y sudmediterránea.

Informe sobre producción de energía eléctrica.

Informe sobre visita a Guipúzcoa e inauguración de nuevas plantas industriales en Alava y Madrid.

REUNION CON LOS MINEROS REPRESENTANTES SINDICALES

Secretaría General del Movimiento.—Informe sobre la Acción Cooperativa en España.

Informe sobre reunión con los representantes sindicales de los mineros de Asturias.

Informes políticos.

Aire.—Acuerdo sobre urgencia de las obras en el aeropuerto de Son San Juan (Mallorca).

Expedientes sobre adquisición de material, ejecución de obras y franquicias arancelarias.

Informes sobre asuntos del Departamento.

MODIFICACION ARANCELARIA

Comercio. — Decretos de modificación arancelaria.

Decretos de reposición.

Informe sobre la reunión de la O. C. D. E. en París.

Asuntos varios.

ADQUISICION DE PELICULAS DE RELEVANTE INTERES

Información y Turismo.—Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Información y Turismo la adquisición directa de películas de relevante interés.

Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Información y Turismo la contratación por concurso, entre firmas nacionales y extranjeras, de la campaña de publicidad de la Expotur en el extranjero.

EXPROPIACIONES PARA CONSTRUIR VIVIENDAS

Vivienda.—Decretos por los que se declaran urgentes las expropiaciones de terrenos en Madrid, para construcción de un grupo de 34 viviendas bonificables, en el solar número 2 de la calle de Roma, y en el kilómetro 5 de la carretera de Extremadura para amparar la construcción de un grupo de 1.120 viviendas.

Decretos por los que se autoriza la realización, por concierto directo, de los proyectos de alcantarillado general y fosas sépticas en Casas de Reina, Infantes, Oficios y Ministerios en el Real Monasterio de San Lorenzo del Escorial; "Salón de actos en la planta principal del Convento, en el Real Monasterio de San Lorenzo del Escorial"; "Dos viviendas para maestros con dependencias auxiliares y muro de contención del testero en Pinofranqueado, Las Hurdes (Cáceres), y de "Obras de casa rectoral con dependencias parroquiales, cerramiento, accesos y muro de contención en Horcajo, Alquería de Pinofranqueado, Las Hurdes (Cáceres), y de "Ordenación de plataforma superior de la explanada de Covadonga (Cangas de Onís)".

Decreto por el que se nombra delegado

provincial del Ministerio en Sevilla a don Francisco Zarza del Valle.

Informes sobre asuntos diversos del Departamento.

Otras notas políticas

DICTAMENES EMITIDOS POR LAS COMISIONES DE LAS CORTES

Entre los dictámenes publicados en el último número del *Boletín Oficial de las Cortes Españolas* figuran los de creación del Juzgado y Tribunal de Orden Público, industrias de interés preferente y revisión de la ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

En cuanto al primero de los dictámenes arriba recogidos, se crea dentro de la jurisdicción ordinaria, con sede en Madrid, un Tribunal de Orden Público al que se le confiere competencia privativa en todo el territorio nacional respecto de los demás juzgados y tribunales para juzgar, entre otros, los hechos contra la seguridad del Estado, contra el Jefe del Estado y las altas autoridades de la nación, los delitos de rebelión, sedición, desórdenes públicos, propagandas ilegales, etc.

El dictamen relativo al proyecto de ley sobre industrias de interés preferente refleja en su articulado el deseo del Gobierno de otorgar esa calificación a aquellos

sectores industriales o a una parte de ellos: cuya expansión se considere conveniente. Podrá, asimismo, el Gobierno declarar una determinada zona geográfica como de preferente localización industrial.

En cuanto al dictamen de la Comisión de Leyes Fundamentales y Presidencia del Gobierno, que ha examinado el proyecto de ley sobre revisión de la de Procedimiento Administrativo en vigor, se tiende en las reformas introducidas en el articulado a promover y encauzar toda clase de iniciativas de los funcionarios o del público a través de las Oficinas de Iniciativas y Reclamaciones.

EXPORTACIONES NORTEAMERICANAS A ESPAÑA

Washington 22. Las exportaciones norteamericanas a España en el mes de septiembre han totalizado 12.500.000 dólares (unos 750 millones de pesetas), lo que representa aproximadamente la mitad del mes anterior y del mes de septiembre de 1962.

Estas cifras han sido facilitadas por el Departamento de Comercio, el cual agrega que, durante el mes de agosto, las exportaciones a España supusieron 24.400.000 dólares (unos 1.464 millones de pesetas). La media mensual de 1962 se fija en dólares 19.400.000.—Efe.